

SIP llama a denunciar "abusos" contra la libertad de expresi3n en Venezuela

Autor Administrator

Wednesday, 07 de June de 2017

Modificado el Wednesday, 07 de June de 2017

El presidente del Comit3 de Libertad de Prensa e Informaci3n de la SIP se3ala3 que los medios deben denunciar a un "gobierno dictatorial que impone sus pol3ticas, violando el derecho fundamental de los ciudadanos a la libertad de expresi3n".

Miami.- La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) expres3 este lunes "gran preocupaci3n" por la violencia en Venezuela y llam3 a los medios a romper el silencio y denunciar cada violaci3n de la libertad de prensa y expresi3n en ese pa3s.

"Es importante que los medios denuncien todos los abusos, por peque3os que sean", dijo el mexicano Roberto Rock, presidente del Comit3 de Libertad de Prensa e Informaci3n de la SIP, organizaci3n que representa a m3s de 1.300 publicaciones del continente, rese3a3 Efe.

A juicio de Rock, del digital La silla rota de Ciudad de M3xico, los medios, y especialmente los que forman parte de la SIP, deben denunciar a un "gobierno dictatorial que impone sus pol3ticas, violando el derecho fundamental de los ciudadanos a la libertad de expresi3n".

Tambi3n deben llamar la atenci3n sobre la represi3n, el acoso y las t3cticas intimidatorias de las que son v3ctimas los ciudadanos de Venezuela, adem3s de medios y periodistas locales e internacionales, agreg3 en un comunicado.

Predicando con el ejemplo, Rock se hizo eco de un informe de la organizaci3n no gubernamental Espacio P3blico que contabiliz3 14 casos con 18 v3ctimas "de robos, ataques y detenciones por buscar, recibir o difundir informaci3n" de parte de la Polic3a Nacional Bolivariana y la Guardia Nacional.

Los afectados son periodistas de Globovisi3n, TV Venezuela Noticias, Telesur, Runrunes, El Cooperante, El Nacional y Webnotitarde.

Desde que a fines de marzo estallaron las protestas en Venezuela y hasta el 31 de mayo, han muerto 65 personas, m3s de 1.000 han sido heridas y unas 2.700 detenidas, dice la SIP.

Por su parte, la Fiscal3a ubica la cifra de muertos en 65, mientras le de heridos supera los 1.000 y la de detenidos los 422.

En el mismo per3odo han ocurrido 256 violaciones de los l3mites a la pr3ctica del periodismo, 99 miembros de la prensa han sido atacados, 17 han sido detenidos arbitrariamente, 33 han sufrido intimidaciones.

Un 81% de los ataques y agresiones han sido dirigidos contra medios privados y los medios digitales han sido los más afectados, según la organización de prensa Ipys de Venezuela.

Otros desafíos son las limitaciones a los derechos fundamentales en lo que se refiere a internet, producto del estado de emergencia declarado por el Gobierno, que la SIPA ha rechazado expresamente, según el comunicado.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/sip-llama-denunciar-abusos-contra-libertad-expresion-venezuela_655967